

a encore tant de bonnes terres couvertes de riches forêts et qui n'attendent que des hommes de coeur et de bonne volonté pour être mises en valeur. Quant à ceux que de pénibles circonstances forcent à laisser la province de Québec, c'est vers le Manitoba qu'ils doivent se diriger : là ils trouveront des terres toutes défrichées, de la plus grande fertilité et à des prix raisonnables, et surtout ils trouveront toutes les institutions du Canada pour l'éducation de leurs enfants et l'accomplissement de leurs devoirs religieux.

Mais je ne conseillerai à personne d'aller s'engouffrer dans les grandes manufactures américaines de la Nouvelle-Angleterre avec tous les dangers et les inconvénients que l'on connaît.

Je n'ai donc point d'objection à ce que vous veniez dans mon diocèse faire connaître à ceux qui le désireront les avantages qu'offre à la colonisation notre province du Manitoba, en les détournant en même temps de l'émigration aux Etats-Unis.

Je vous souhaite plein succès dans cette oeuvre qui sera certainement fort utile à nos compatriotes, et je demeure,

Votre tout dévoué serviteur,

† L. F., Ev. des Trois-Rivières.



“SOUS LES FEUX DE CEYLAN”

Missionnaire du grand Nord-Ouest, — écrit l'auteur en avant-propos, — je reçus un jour de mon Supérieur général le paternel commandement de délacer ma raquette de courses sur les neiges pour me mettre à transcrire quelques récits d'un apostolat dont j'avais été le témoin. Trois livres (Aux Glaces Polaires, Femmes Héroïques, Apôtres inconnus) trouvèrent dans la suite l'accueil bienveillant de nombreux lecteurs.

— Quittez maintenant le Cercle arctique, dit alors la Voix, rejoignez à Marseille le paquebot d'Extrême-Orient, passez la mer Rouge et l'Océan Indien, arrêtez-vous, non loin de l'Équateur, à cette Ile de Ceylan, prototype de l'Inde, qu'évangélisent depuis 1847 les Missionnaires Oblats de Marie Immaculée, frères de ceux du Pôle Nord — et voyez-les à l'ouvrage...

“Sous les feux de Ceylan” est l'humble achèvement de cinq années, occupées à parcourir d'abord toutes nos Missions de Colombo et de Jaffna, à en interroger les chers apôtres, à partager avec eux la vie quotidienne des Singhalaïs et des Tamouls, à explorer enfin les annales de leur histoire.

Pierre DUCHAUSSOIS, O. M. I.

Ce magnifique ouvrage de près de 400 pages est en vente au Juniorat du Sacré-Coeur, à Ottawa, et à celui de Saint-Boniface, \$1.00 franco.